

 **El Sol de México**



[Roberto Aguilar](#)

RUTA BURSÁTIL

Los planes de Grupo ARHE, que preside Juan José Arellano, de buscar financiamiento bursátil en la Bolsa Mexicana de Valores, de José Oriol Bosch, siguen conforme a lo planeado y de la mano de la calificadora HR Ratings están en los últimos detalles para recibir una calificación que avale su primera incursión que será con deuda bursátil de su unidad de arrendamiento automotriz, ya que el consorcio sinaloense opera en México la franquicia maestra de Alamo Rent A Car, también se analiza que la unidad financiera del grupo, CL Capital, busque éste tipo de financiamiento.